

Construcción colectiva

Estimados amigos:

Estamos en el comienzo de una nueva etapa en nuestra historia como institución. La Fundación ISALUD, iniciada con el empuje de un grupo de profesionales pequeño pero con grandes inquietudes por las cuestiones sociales, ha crecido a un punto que nunca imaginamos en aquellos primeros años.

Este nuevo ciclo lectivo es diferente a todos los anteriores. Nuestro Instituto Universitario fue reconocido definitivamente como casa de altos estudios, y al mismo tiempo se transformó en la Universidad ISALUD.

Pero también podemos decir que ISALUD 'se hizo' Universidad. Paso a paso, sin ningún apresuramiento, con años de intenso trabajo y aprendizaje; pensando en satisfacer -cada vez y en la medida de sus posibilidades- la sed y el hambre de conocimientos necesarios para solucionar distintos padecimientos en la realidad social de la Argentina. Principalmente, los vinculados a la salud; pensada ésta de manera integral, no sólo como ausencia de enfermedad.

Pero, sobre todo, ISALUD se hizo Universidad sumando cada vez más voluntades y esfuerzos de cientos, miles, de hombres y mujeres preocupados por transformar la realidad en que vivimos para mejor. Ellas y ellos trabajan, estudian, accionan. Son profesionales, docentes, empleados, alumnos, colaboradores; y están, o estuvieron, bajo su techo.

La Universidad ISALUD con el constante y maduro crecimiento que nos trajo hasta ella, es su obra colectiva. Gracias a cada uno de ellos, hoy se abren nuevas e inmensas posibilidades de profundizar y multiplicar aún más nuestro trabajo.

Más allá de la alegría y el orgullo que puede producir en los integrantes de nuestra comunidad educativa este paso fundamental a la adultez académica, pasado un primer momento de celebración, comienza nuestro verdadero reto. Ahora el techo que podemos alcanzar está en nuestras propias limitaciones, en el empeño que pongamos para ir superándolas. Hoy, el camino emprendido se ha ampliado enormemente. Y para cubrirlo vamos a seguir utilizando todos los recursos e instrumentos que tengamos a nuestro alcance. Porque creemos que mediante el saber que nos brinda la teoría y el saber hacer que nos enseña la práctica se pueden encontrar soluciones a las cuestiones sociales que todavía quedan por resolver en nuestra Argentina.

Los saludo con afecto



Dr. Mario González Astorquiza
PRESIDENTE FUNDACIÓN ISALUD

Editorial



[i]salud
Publicación de la Universidad ISALUD

Una nueva Universidad, el mismo compromiso social

Trabajo Académico
■ Asociaciones Público-Privadas en acción: opciones para mejorar el desempeño de los centros de salud
■ Prácticas docentes que intervienen en la investigación, docencia y el rol del Estado
■ Evaluación de la inserción en la inserción docente: adaptación del protocolo ASP

Economía de la Salud
Philip Musgrove: Claves del análisis costo-efectividad

Demanda intelectual
Profesionalización en enfermería

Temas 1 - Número 11 - 2009